



広報

Dazaifu City PR Magazine

だざいふ

2021
(令和3年)

3

No.994

初春令月 梅花の宴

初春の令月にして、
梅は鏡前の粉を披き、
蘭は珮後の香を薫す、
気淑く風和ぎ、



※掲載記事は編集作業の都合上2月16日時点までの情報に基づきます。
配布時とのずれなどございましたらご了承ください。

楠の記



令和の由縁となりました
万葉集初春令月梅の季節と
なり、梅花の宴の再現もう
らかな日差しの中開催
することが出来ました。

昨年来の念願、令和考案
者とされる中西進先生によ
る講演も中継で実現が叶い、
令和発祥の都大宰府の意義
が明らかとなりました。

2月臨時議会ではコロナ
ワクチン接種体制構築予算
に加え県内初の自宅療養者
や濃厚接触者への食料・物
資支援を打ち出しました。

また、大学や社会福祉協
議会等と連携し、大学生留
学生への食事支援も行いま
した。今後も必要な所に手
が届く市政を貫きます。

3月議会でも昨年比5億
円、2%増の255億円超、
過去最大の令和3年度当初
予算に加え約3億円のコロ
ナ対策補正予算も提案し、
危機脱却を図ります。

大宰府市長

楠田 大蔵